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Vielfalt: 

• Wir sind ein Ort, an dem viele verschiedene Menschen zusammenkommen. 
• Wir glauben, dass jeder Mensch wichtig ist und wertvoll. 

 

Nachhaltigkeit: 

• Wir handeln so, dass es gut für die Umwelt und die Zukunft ist. 
• Wir achten darauf, fair und gerecht mit den Dingen umzugehen,  

die wir nutzen. 
• Wir arbeiten regional, also in unserer Umgebung. 
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Entwicklung: 

• Wir lernen immer weiter. 
• Wir respektieren jeden Menschen so, wie er ist, und helfen ihm, seine 

Stärken zu entdecken. 
• Wir schaffen eine Umgebung, in der sich jeder weiterentwickeln und 

wachsen kann, sowohl persönlich als auch beruflich. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Miteinander: 

• Wir schaffen einen Ort, an dem Menschen sich vertrauen und 
unterstützen. 

• Wir reden offen und respektvoll miteinander. 
• Wir achten auf soziale und wirtschaftliche Aspekte. 
• Wir schätzen unterschiedliche Meinungen und Erfahrungen und fördern 

ein Miteinander, in dem jeder dazugehört. 
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Qualität: 

• Wir achten auf die Bedürfnisse jedes Einzelnen und unterstützen ihn so, 
wie er es braucht. 

• Wir fördern, dass Menschen mit Assistenzbedarf mitbestimmen können. 
• Wir bieten zuverlässige Unterstützung, auf die man sich verlassen kann. 
• Wir verwenden nur gute Materialien und setzen auf traditionelles 

Handwerk, um hohe Qualität zu gewährleisten. 
• Wir nehmen uns Zeit, um die Wünsche unserer Kunden zu erfüllen, und 

streben eine lange Zusammenarbeit an. 
• Wir verbessern unsere Angebote ständig. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Berufs-Bildungs-Bereich: 

Möchtest du in unserer Werkstatt arbeiten? Dann bist du im 
Berufsbildungsbereich genau richtig! 

• Im BBB bereiten wir dich auf das Arbeitsleben vor. 
• Der BBB dauert zwei Jahre. 
• In dieser Zeit lernst du verschiedene Arbeitsbereiche kennen. 
• Du arbeitest in einer Gruppe und hast auch Unterricht. 
• Wir unterstützen dich dabei, viele neue Dinge zu lernen und 

auszuprobieren. 
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     Gemeinsam gelingt Gutes.  

 
 


